

Con más de 18 años de carrera musical, los artistas buscan apoyar y sostener, través de sus melodías, la salud mental de los auditores.

# Banda de rock Emaná presenta nuevo single dedicado a los corazones rotos

María Paz Rivera  
 prensa@latribuna.cl

Concepción es conocida como la cuna del rock, de sus calles han salido artistas y bandas que actualmente se posicionan en el medio con reconocidas carreras. Una de ellas es la banda de rock "Emaná", nacida en 2006 por un grupo de jóvenes que deseaba componer música.

Aunque con el paso de los años ha tenido cambios de integrantes, actualmente está compuesta por Willy Martínez en guitarra, Patricio Muñoz en bajo, Max Sáez en batería y Lucho Herrera en la voz. Ellos lanzaron su primer disco en 2010, sonando en las principales radios regionales con el tema "El mejor regalo".

## 18 AÑOS DE CARRERA

A lo largo de su carrera, estos artistas han compartido escenario con Jimi Jamison, ex vocalista de Survivor en el primer Bioparlante realizado por la ce San Pedro de la paz. Además, fueron finalistas del concurso "Déjate caer" donde obtuvieron el tercer lugar a nivel nacional haciendo el cover de Los Tr3s "Follaje en el invernadero".

En entrevista con Radio San Cristóbal, Lucho Herrera destacó que "en estos 18 años hemos grabado más de 40 canciones, todas con harta rotación radial. Hemos compartido escenario con importantes artistas como



Los Tres, Lucybell, Jorge González y Miguel Mateos, quien fue una influencia importante para nosotros y tuvimos la posibilidad de compartir con él escenario".

Tras años de trabajo e importantes logros artísticos - entre los que destacan ser parte de la gira regional de la Teletón en 2011 - lanzaron dos nuevos temas, esta vez producidos por el músico argentino y ex Enanitos Verdes: Tito Dávila, entre otros.

## LA NOSTALGIA Y MELANCOLIA DEL ADIOS

En el marco de la celebración de sus 18 años de carrera musical, Emaná estuvo en Los Ángeles para presentar su nuevo single "Es mejor así", que nace de la necesidad de los artistas por entregar contención y apoyo emocional a las personas que están pasando por una ruptura amorosa o corazón roto.

"Es una balada pop romántica, con harta influencia ochentera, que grafica ese estado en el que alguna vez todos hemos estado, de cuando tú terminas una relación y no sabes si volver o no. La verdad es que nuestros temas siempre son optimistas y hablan como de salir de esos estados", comentó Lucho Herrera.

De acuerdo al vocalista de la banda, una de las características de las creaciones Emaná es la búsqueda de aportar al auditor o seguidor a sentirse bien, a superarse y entender que la vida sigue y se debe continuar, procurando siempre un bienestar emocional y psicológico.

"Nunca habíamos escrito sobre el momento de una ruptu-

ra sentimental, cuando quedas triste sin ganas de hacer mucho, tirado en la cama mirando la ventana, pensando en si fue o no la mejor decisión. Esta canción tiene mucho de melancolía y nostalgia, pero también - en el fondo - es cerrar una etapa con alguien, aceptando lo difícil de ese proceso", reseñó Lucho Herrera, quien compuso el tema con Williams Martínez.

La banda contó que para celebrar sus 18 años de vida musical, harán celebraciones en tres escenarios importantes de la región: Teatro Biobío en Concepción (sábado 7 septiembre), Teatro Dante en Talcahuano (sábado 28 septiembre) y en Teatro Lota (sábado 12 octubre), con shows que repararán lo mejor de su repertorio desde sus primeros discos hasta la actualidad.

